

Chopin, Beethoven... Adrian Herpe en raffole

Landerneau — Un prodige de la musique classique donnera un concert au Family, le 22 mars.

Adrian Herpe, interprétera, au piano, son large répertoire pour l'opération Nautisme et handicap.

Le rendez-vous

« Dans quinze jours, le Family résonnera d'œuvres musicales classiques, mais ce n'est pas classique d'accueillir à Landerneau un phénomène comme Adrian Herpe. » Claude Théard, du Rotary club, est ravi de pouvoir proposer au public local « un soliste exceptionnel », en la personne du prestigieux pianiste, lauréat de nombreux prix en Ukraine, à Genève et en France.

Sa venue à Landerneau s'inscrit dans la naissance d'une amitié construite à Brignogan. Dans la tournée de ses nombreux concerts, il y a eu, en été dernier, celui des mercredis de la chapelle Pol à Brignogan. « Un rendez-vous dont je m'occupe, ce qui a permis au club du Rotary de devenir ami avec Adrian », annonce Claude Théard, rotarien landernéen.

Beethoven, Chopin...

Né en 2000 à Quimperlé, de père breton et d'une mère ukrainienne, Adrian Herpe vit depuis 2003 en Ukraine. Celui qui parle l'ukrainien, le français et le russe a débuté l'apprentissage du piano à 7 ans. « Un professeur de l'école de musique est venu faire un recrutement dans ma classe. Ce ne fut pas tout de suite le coup de foudre pour le piano, mais plus tard, quand j'ai joué des compositions plus complexes, cela m'a passionné », explique celui qui passe actuellement les épreuves du concours



Adrian Herpe, le jeune pianiste de 19 ans qui prépare actuellement le Conservatoire national supérieur de Paris.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

d'entrée au Conservatoire national supérieur de Paris. « Le soir du concert, on saura si Adrian est reçu. »

Ravis de cette opportunité d'accueillir l'interprète, qui viendra tout spécialement d'Ukraine pour cet unique concert, les Rotariens ont loué un grand piano demi-queue, qui sera ouvert sur la scène du Family afin que le musicien puisse interpréter

son répertoire « toujours sans partition ».

Avec fougue, puissance et concentration, il jouera des œuvres de Beethoven, Chopin, Rachmaninov, Schumann et Scriabine. En bon communicant, Alain Coat, du Rotary, n'a pas manqué d'avertir les écoles de musique de la région « afin que les jeunes pianistes viennent garnir les fau-

teuils de la salle, qui peut accueillir 460 spectateurs ».

Ce concert exceptionnel est proposé par le Rotary au profit de l'opération Nautisme et handicap de l'association des Alligators de Landerneau.

Matériels pour handicapés

Les bénéficiaires de la soirée participeront à l'achat de matériel spécifique qui sera remis directement au club canoë-kayak. « Ainsi des personnes en situation de handicap physique ou psychique pourront participer en toute sécurité à des activités sportives et de découverte. Le projet s'adresse à la fois aux jeunes dans le cadre des activités scolaires, comme aux adultes », explique Claude Théard.

Avec les bénéficiaires, « on pourra acheter des modules adaptés pour poser dans le canoë biplace, des flotteurs pour stabiliser l'embarcation, des gilets spécifiques... Le club des Alligators nous fournira une tente et on piochera dedans », annonce le Rotary club.

Cet événement est le premier rendez-vous de l'année proposé par le Rotary pour Nautisme et handicap, mais pas le dernier car rappelons qu'en juin se profile l'opération Canards sur l'Elorn.

Vendredi 22 mars, tarif : 10 €. Moins de 20 ans : 10 €, gratuit pour les moins de 12 ans. Billets à l'office de tourisme, espace culturel Landerneau et chez certains commerçants.